



LA RÉSERVE

Saint-Jean-de-Luz



DÉTENTE ET BIEN-ÊTRE  
AU PATIO DE LA RÉSERVE  
SAINT-JEAN-DE-LUZ

RELAXATION & WELL-BEING  
AT LA RÉSERVE SAINT-JEAN-DE-LUZ PATIO

INSTITUT  
ESTHEDERM  
PARIS



# LES SOINS DU VISAGE

## FACE CARE

---

### LE SOIN SIGNATURE DE LA RÉSERVE 'AQUA & SUN'

#### LA RÉSERVE'S SIGNATURE PROGRAM 'AQUA & SUN'

Avant, pendant et après l'été, stimulez, prolongez votre bronzage visage et corps, tout en préservant la jeunesse de la peau.

Before, during and after the summer, stimulate and prolong your face & body an while at the same time keeping your skin young-looking.

SOIN SUBLIM - BRONZ SUBLIM — 1h : 95€

Prolongateur et sublimateur de bronzage, ce soin apaisera.

Prolongs and enhances your tan, soothes the skin.

---

### LE SOIN VISAGE 'OSMOCLEAN'

#### 'OSMOCLEAN' FACE CARE

La peau est oxygénée, dynamisée, le teint est purifié et éclatant.

The skin is oxygenated and revitalized, resulting in a purified, radiant complexion.

OSMOCLEAN — 30min. : 55€

Un soin nettoyant profond pour un effet peau neuve immédiat.

A deep-cleansing skin treatment that produces an immediate rejuvenating effect.

---

### LE SOIN VISAGE 'HARMONIE CELLULAIRE'

#### 'CELLULAR HARMONY' FACE CARE

Le soin harmonie cellulaire rééduque la peau et compense ses dysfonctionnements.

Rééquilibrée, votre peau préserve son capital jeunesse.

Cellular harmony treatment re-educates and rebalances the skin to keep it looking and feeling young.

FONDAMENTAL — 1h : 95€

Ce soin est un boost d'hydratation, de vitalité et de pureté.

This treatment is a boost of hydration, vitality and purity.

---

### LE SOIN VISAGE 'JEUNESSE CELLULAIRE'

#### 'CELLULAR YOUTH' FACE CARE

Toute l'expertise jeunesse Institut Esthederm associée à des techniques manuelles exclusives.

Traite efficacement tous les signes du vieillissement de la peau.

Institut Esthederm's renowned skincare expertise combined with exclusive massage techniques - the most effective treatment for all signs of ageing skin.

ESTHE-LIFT — 1h : 95€ — 1h30 : 140€

Technique de lifting manuel remodelant et drainant pour un résultat immédiat.

A manual lifting technique that drains, tones and firms the skin - immediate results guaranteed.

# LES SOINS DU CORPS

## BODY CARE RANGE

---

LES 3 TRÉSORS DE LA MÉDECINE CHINOISE — 30min. : 55€ — 1h : 95€

### THE 3 TREASURES OF CHINESE MEDICINE

Modelage décontracturant pour le corps, il s'agit d'un massage profond.

A deep tissue massage to relax the whole body.

PUJA INDIEN INDIAN PUJA — 30min. : 55€

Modelage pour le haut du corps : épaules, trapèzes, crâne, nuque et visage.

Light massage for the upper body: shoulders, trapezius muscles, scalp, neck and face.

SOIN DES JAMBES LEG CARE — 30min. : 55€

Modelage drainant aux huiles essentielles et soin fraîcheur pour des jambes légères.

A light draining massage with essential oils to leave your legs feeling light and fresh.

MASSAGE PAR UN OSTHÉOPATHE OSTEOPATHIC MASSAGE

Massage indien, basé sur la stimulation des points vitaux. Nous contacter pour plus d'informations.

Please contact us for further details.

## LES MAINS ET PIEDS HANDS & FEET

MANUCURE EXPRESS 40€

### EXPRESS MANICURE

Démaquillage, limage, cuticule, gommage des ongles. Make-up removal, filing, cuticle, nail exfoliation.

PÉDICURE EXPRESS 45€

### EXPRESS PEDICURE

Démaquillage, limage, cuticule, gommage des ongles. Make-up removal, filing, cuticle, nail exfoliation.

BEAUTÉ DES MAINS 68€

### BEAUTIFUL HANDS

Gommage, cuticules, mise en forme de l'ongle, massage des mains, pose de vernis. Cuticle scrub, nail filing & shaping, hand massage, nail polish application.

BEAUTÉ DES PIEDS 78€

### BEAUTIFUL FEET

Bain de pied, gommage fraîcheur, cuticules, mise en forme de l'ongle. Serviette chaude, massage des pieds, pose de vernis. Foot bath, refreshing scrub, cuticle care, nail filing & shaping, Hot towel, foot massage, nail polish application.

## LES ÉPILATIONS WAXING

SOURCILS ou LÈVRE Eyebrows & Lips 15€

AISSELLES Armpits 20€

MAILLOT ÉCHANCRÉ French wax 35€

½ JAMBES Half-leg 35€

JAMBES ENTières Full-leg 45€

---

## LES ONGLES NAILS

POSE DE VERNIS 15€

### NAIL POLISH

POSE DE VERNIS SEMI-PERMANENT :

### SEMI-PERMANENT NAIL POLISH :

- Manucure OPI Hands 60€

- Pieds Feet 60€

- Dépose Remove nail polish 25€



## RELAXEZ-VOUS AU SEIN DE NOTRE PATIO

Offrez-vous un moment d'évasion dans notre Patio spécifiquement dédié aux produits de la marque Esthederm. La très belle marque française propose des soins personnalisés « sur-mesure » et conçus pour l'univers du Spa, à travers des soins visage et corps, au féminin et au masculin !

## LES SOINS AU PATIO SONT PRODIGUÉS DU LUNDI AU SAMEDI DE 10H À 19H

LES SOINS DU PATIO SONT ACCESSIBLES  
À LA CLIENTÈLE EXTÉRIEURE.

Nos soins sont disponibles sur réservation et sous réserve de disponibilité. Merci de vous présenter à l'accueil du Patio 5 minutes avant le début du soin.

En cas de retard, nous pourrions être amenés à réduire la durée de vos soins. Tout soin non décommandé 24h à l'avance sera facturé.

## RELAX & UNWIND ON OUR PATIO

Treat yourself to a moment of escapism in our Patio area specifically dedicated to the Esthederm range of beauty products. This high-end French brand proposes personalized "made-to-measure" treatments specially designed for the Spa environment, face care and skin care for women and men alike!

## THE PATIO WELCOMES CUSTOMERS FROM MONDAY THROUGH TO SATURDAY, FROM 10AM TO 7PM

THE PATIO IS ALSO OPEN TO NON-HOTEL GUESTS.

Treatments must be booked in advance and are subject to availability. Please check in at the Patio welcome desk at least 5 minutes before your scheduled appointment.

In the event of late arrival, we may be obliged to reduce the duration of your treatment program. Appointments cancelled with less than 24 hours' notice will be payable in full.

---

**RESERVATION**  
05 59 51 32 00 / [INFO@HOTEL-LARESERVE.COM](mailto:INFO@HOTEL-LARESERVE.COM)